



泉小だより

合言葉「笑顔であいさつ、すすんで学ぶ、泉の子」

令和5年2月17日

No. 10

佐久市立 泉小学校

「場」「時」「人」を惜しむことを大切に

「逃げる」2月も半分を過ぎ、来月の今頃は卒業式を終えています。残りの日々の中で、子どもたちが、3つの「惜しむ」を丁寧に体験できるようにして大切な節目を迎えたいと思います。

「場」・・・今の教室を二度と使用することはありません。1年間の感謝の気持ちと次の学年への思いやりの気持ちを大切に別れを迎えたいと思います。

「時」・・・それぞれの最後をどのような気持ちで取り組むのか、子どもたちに投げかけながら一つ一つの活動を大切に終えられるようにしたいと思います。

「人」・・・友達や先生との別れがあります。誰といつ分かれることになるのか最後まで分かりませんが、その分、誰と接するときにも、これまで以上に大切な接し方を心がけたいと思います。

「笑顔咲かせる泉っこ つなごう思いやり・広げよう仲間の輪」

2月8日(火)には、テレビ放送による児童総会が行われました。「笑顔咲かせる泉っこ～つなごう思いやり・広げよう仲間の輪～」のスローガンのもとスタートした令和3年度の児童会の活動報告と意見や質問が発表されました。毎月の目標を立て、季節に合わせたあいさつイベントや廊下の安全歩行を呼びかけた代表委員会。なかよし運動や個人なわとびを実施し、学年の枠を越えて交流を図った運動委員会。歯みがき月間や、さわやか週間を通して健康で衛生的な週間を大切にできるように取り組んだ保健給食委員会。学期末大掃除でクラスごとに目標を立て、計画に照らした評価で見返しができるように取り組んだ清美ボランティア委員会。リクエスト曲の規格で昼の校内放送を充実させ、朝と帰りのアナウンスで、その日に合ったコメントを加えた放送委員会。人権の花運動に参加し、フラワーオープン、チューリップの球根植えなど、花を大切にすることで心も育つように取り組んだ飼育園芸委員会、毎日の当番活動で本の貸し出しの仕事をスムーズに行うとともに、読書月間でパズルづくりの企画を成功させた図書委員会。

コロナ禍でも学校生活をより良くしようと話し合い、アイデアを出し合って今までになかった新たな取り組みを進めてきた6年生から、5年生へとバトンが引き継がれます。

「興味あることについて調べよう」

4年生は、chromebookを使って、「調べるテーマの選び方」「調べ方」「スライドの作り方」「発表の仕方」などを学びながら、自分が興味あることについて調べたことをスライドの形にまとめてきました。完成したものを2月9日(水)の5,6時間目に、お互いのクラスに向けて発表しました。自分の思いを工夫して表現する友達の姿をみて、新たな一面を発見したり、調べた内容や発表の工夫に刺激をうけたりしながら、盛大な拍手を送る姿が見られました。自分の思いをしっかりと伝えること、相手の思いをしっかりと受け取ることを、これからの様々な場面に生かしてほしいと思います。

「自主学習にチャレンジ」

3年生は、3学期に入り宿題以外にローマ字や漢字の学習を行ったり、宿題プリントの残部を求めたり、工夫したノート作りをしたりする子が増えてきました。そうした姿から自主学習の取り組みを始めました。自分のために必要な学習を、自分で選んで行う力をつけること、学習に対する意欲を高め基礎基本的な力を身に付けることなどを育むために、進んで取り組む姿を大切にしたいと考えています。そのためにも、絵や色を自由に入れて楽しく取り組んできたものなどを紹介して、「自分もやってみよう」という気持ちが膨らむように家庭と連携して取り組んでいます。

「大きくなった ぼく・わたし」

2年生の生活科の学習「大きくなった ぼく・わたし」では、自分がお腹の中にいたころや名前の由来などの話などをお家の方にインタビューをして聞いたことをまとめて発表しました。おなかをいっぱい食べたこと、お母さんが食べ物に気をつけていたこと、すべったり転んだりしないように気をつけたことなど、お家の方が愛おしく、嬉しく思っていたことがとても伝わってきたようでした。お腹の中にいた頃から、みんなのことを思い、生まれてくることを楽しみにして、行動一つに気をつけて過ごし、大切に生きてくれたことを実感した子どもたちでした。

「こま回し」

1年生は、「もっと長く回したい」、「手の上のせて回したい」などそれぞれの願いに向かって何度も何度もこま回しの練習を重ねています。うまくいかなかった原因を探りながら、今度は手首をもう少し素早く戻したら、もっと速く回るはずだ!などと挑戦を続けます。頭で理解するだけでなく、からだの動きや感覚がなじんでくると、どんどんと上達していく子どもたち。遊び(学び)の中で、お互いに教え合っている技を増やしています。

地域の方・保護者の皆様による通学路の雪かきについて

○先週から今週にかけて、大雪となりました。早朝より地域の方や保護者の皆様が子どもたちのために通学路の雪かきをしていただき、心より感謝申し上げます。おかげで、子どもたちは学校までの長い通学路を普段通りに歩くことができます。今後も子どもたちの安全な登下校のために、引き続きご協力をよろしくお願いします。

新型コロナウイルス感染防止に関わる対応へのご協力ありがとうございます

○新型コロナウイルス感染防止に関わる対応について、先月の学校便りをお願いしたことについて、各ご家庭でご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございます。ご不便をおかけしていると思いますが、学びを止めずにここまで来ることができました。

今月20日に期限を迎える「まん延防止等重点措置」について、長野県は2週間の延長を国に要請したことから、さらに3月6日（日）まで対策を継続することになる見通しです。そのため、2月24日（木）に予定されていた第6回PTA運営委員会を3月8日（火）に延期させていただきます。

卒業証書授与式および入学式のご臨席について

○卒業証書授与式および入学式に関しまして、佐久市教育委員会の指示を受け、時間短縮や日程変更、参加者縮小等による実施が決定しました。そうした事情により、ご来賓の皆様のご臨席を中止とさせていただきます。本来は、来賓の方のご臨席を賜りたいところでありましたが、ご理解いただきますようお願いいたします。

○3月15日（火）卒業式前日は、午前3時間の特別日課（給食有り）となります。

3月の主な行事予定

1日（水）安全点検日	離任式 10:40～10:55
2日（木）6年生を送る会	学級指導 11:00～11:30
3日（金）支部児童会④	1～5年下校 11:40
6日（月）学期末大掃除～14日 卒業式ひな壇づくり	卒業生下校 11:40～11:55
9日（木）音楽集会 5時間授業	春休み 3月16日（木）～4月5日（水）
10日（金）5時間授業	
14日（火）特別日課 午前3時間授業 3学期終業式 給食・清掃あり ※1～3年生 下校13:15 4, 5時間目諸準備 ※6年下校14:10 ※4, 5年下校15:10	24日（金）PTA会計監査 PTA専門委員会（引継会）18:30
15日（水）卒業証書授与式 ※5年登校7:50 ※卒業生・保護者受付 8:15～8:30 ※1～4年生登校 8:30～8:40 卒業証書授与式 9:10～10:05	29日（水）新年度準備登校 新5年、新6年 8:40登校 新5年 11:00下校 新6年 12:00下校 29日（水） 新4学年PTA学級役員選出16:00 新1学年PTA学級役員選出17:00

（文責 教頭 富岡 隆二）